
［回答者数：３名］

１．ボッチャ体験教室の内容は，いかがでしたか。
　　【加藤氏の講話】

良かった 3名 100.0%
どちらかといえば良かった 0名 0.0%
良くなかった 0名 0.0%

　　【ボッチャ体験】
良かった 3名 100.0%
どちらかといえば良かった 0名 0.0%
良くなかった 0名 0.0%

２．ボッチャ体験教室を通じて，参加した児童の障がいのある人への理解は深まったと思いますか。
深まった 2名 66.7%
どちらかといえば深まった 1名 33.3%
深まらなかった 0名 0.0%

３．ボッチャ体験教室を通じて，教員の方は，障がいのある人への理解は深まりましたか。
深まった 1名 33.3%
どちらかといえば深まった 2名 66.7%
深まらなかった 0名 0.0%

４．人権擁護委員の存在を知っていましたか。
知っていた 2名 66.7%
聞いたことはあった 1名 33.3%
知らなかった 0名 0.0%
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５．４で「知っていた」と回答した方にお尋ねします。どのようにして知りましたか。
テレビで見た 0名 0.0%
広報誌・チラシ等で見た 0名 0.0%
インターネットで見た 0名 0.0%
新聞広告で見た 0名 0.0%
行政に教えてもらった 0名 0.0%
ポスターで見た 0名 0.0%
その他 1名 50.0%
回答なし 1名 50.0%

６．今後も，ボッチャ体験教室のような人権啓発活動を行うべきだと思いますか。
行うべき 1名 33.3%
どちらかといえば行うべき 2名 66.7%
行わなくてよい 0名 0.0% 行うべき, 
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※以下，回答内容は原文のままです。 

（教員用） 

５．４で「知っていた」と回答した方にお尋ねします。どのようにして知りましたか。 

【「その他」の回答内容】 

 よくお世話になっていました。（小中学校で） 

 

 

７．今回のボッチャ体験教室についての感想や改善点，児童にさせてみたい障害者スポーツについてな

ど，ご意見をご自由にお書きください。 

 打ち合わせをもう少し短縮してもらえるといい。 

 小学生に資料や動きを事前に教えるのはかなり難しいです。 

打ち合わせがもう少しスッキリしてもらえるとぜひ来年も・・・という気持ちになります。 

 子どもたちがボッチャを楽しんでいる姿、大切にしたいです。パラリンピックが楽しみです。 

 


